

# Frédéric Molinier – Vétérinaire – Témoignage écrit en 2004

FREDERIC MOLINIER  
DOCTEUR VETERINAIRE

EX MAITRE ASSISTANT DE  
L'ECOLE VETERINAIRE D'ALFORT

LAUREAT DE L'ACADEMIE VETERINAIRE

CHARGE D'ENSEIGNEMENT D'ACUPUNCTURE  
ET D'OSTEOPATHIE A L'A.V.A.F., L'E.N.V.A., L'I.M.E.V.

CONSULTATIONS SUR R.V. EXCLUSIVEMENT

44 BIS, AVENUE DU GENERAL LECLERC  
94700 MAISONS-ALFORT  
TEL. (1) 43 78 42 20

31

23 Decembre 04

Dominique finiaux

... un jalon du temps.

Dans les années 70-80, alors que le D<sup>r</sup> Jacques MILIN s'efforçait avec une poignée de vétérinaires de forger une structure (l'AVAF) pour pouvoir bâtir l'acupuncture vétérinaire, un grand bouquin nous cassait les pieds avec un truc bizarre dont il ne cessait de nous vanter les mérites : l'ostéopathe,

" - Laisse tomber, lui disais-je alors, l'acupuncture a fait ses preuves depuis près de 6000ans; ça, au moins, ça existe, (est du solide ...)"

" - Ta Ta Ta ... tu y viendras, tu viendras ..." me répondait-il, un peu agacé d'un côté, mais amusé par ailleurs -- comme s'il présentait la suite,

Les années ont passé. Présentin. Le mot est lâché. Ça, c'est Dominique. A côté du cheval, il présentait en lui-même ce qui perturbait le cheval consulté. Par communion. Par amour du cheval, ce n'est pas possible autrement. Les doigts, ça aide, mais ce n'est pas forcément indispensable,

Savoir instinctivement la plupart du temps de quoi il s'agit, c'est bien. C'est déjà l'apanage des vrais guérisseurs ... mais ce n'est pas tout, encore faut-il savoir et pouvoir soigner -- Et là, c'est le don, l'art, la technique, c'est encore Dominique -- et seulement lui.

A présent, les ostéopathes équin font dans les

petites annonces des magazines équinés ... Que font-ils pour la plupart si ce n'est utiliser le mot "ostéopathe", et s'y intéresser, sans savoir. Mais savent-ils réellement confier la lésion primaire, et s'il le faut démonter la chaîne installée dessus pour l'aider ensuite à se rétablir correctement ... tout en tenant compte des psychismes propres au cheval et à son cavalier ou entraîneur ??

Dominique est évidemment irremplaçable.

Qu'il était toujours là, il avait encore beaucoup de choses à apprendre à beaucoup de monde, bien au delà de ses démonstrations et témoignages individuels ... Mais c'est dans l'ordre des choses. Les Maîtres ne sont pas là pour enseigner, rabâcher, démontrer et encore s'efforcer de vouloir démontrer aux incrédules ... (souvent jaloux par ailleurs !). Ils sont là pour ceux qui sont en pré-éveil, pour aider, suggérer, mettre en place les déclis aux moments opportuns. Et quand l'œuvre est faite, ils s'en vont. Ils ne disparaissent pas pour autant, mais orbitent d'une sphère à l'autre pour poursuivre en parallèle leur propre évolution, qu'il convient de respecter.

- Dominique fermier est un galon du temps

Et le travail qu'il a fait est fantastique, et d'une fécondité inouïe. Il a ouvert en grand la porte des conceptions médicales du nouveau millénaire.

Jusqu'en 2000, les scientifiques disséquaient l'âme en disséquant de plus en plus minutieusement la structure de l'organisme. A présent, on redécouvre l'importance du facteur Énergie. A présent, on ressent l'urgente nécessité d'étudier les interactions existantes entre l'organisme et les énergies extérieures qui constituent l'environnement, duquel l'organisme ne peut être dissocié. Énergies qui sont climatiques, psychiques, sentimentales, sexuelles, alimentaires, héréditaires, cosmiques, etc ... et qui, par interaction avec la structure organique, constituent la clé

du mécanisme vital, animant la matière et provoquant ou neutralisant les maladies.

Ressuscitant avec le Verseau, l'ostéopathe vient sur le devant de la scène. L'ostéopathe, c'est Dominique Finiaux. L'ostéopathe, c'est la remise au diapason des ressorts de l'organisme pour retrouver le bien-être, ~~et~~ en les accordant sur les rythmes, les pulsations, sur l'inspiration et l'expiration de l'environnement. C'est une forme de Médecine Totale, c'est jouer la musique des sphères sur le clavier vertébral.



Frédéric MOLINIÈRE  
Docteur Vétérinaire  
Ex. maître Assistant d'anatomie  
à l'École Vétérinaire de Maisons-Alfort